

JOURNÉE INTERNATIONALE D'ÉTUDES

Le cataclysme ottoman et le génocide des Arméniens

Nouvelles approches, nouvelles issues

Vendredi 15 mai 2015 | 10h30-18h

Uni-Philosophes, salle 211



Réfugiés arméniens en Syrie, 1915.

Organisée par l'Unité d'arménien (Département MESLO), en collaboration avec la Stiftung Forschungstelle Schweiz-Türkei (SFST) et la Maison de l'Histoire (Université de Genève)

Avec le soutien de: Maison de l'Histoire, Décanat de la Faculté des lettres, Département MESLO, Fondation des Frères Ghoukassiantz

FACULTÉ DES LETTRES
UNITÉ D'ARMÉNIEN



UNIVERSITÉ
DE GENÈVE